



Ali



**Gabonaises, Gabonais,  
Mes chers compatriotes,**

J'ai été touché et ému par le nombre de messages que vous m'avez adressés ce 9 février à l'occasion de mon anniversaire. Et encore plus par leur contenu.

Je tenais, du fond du cœur, à vous en remercier. Et vous dire que l'Amour que vous m'avez témoigné et que vous me portez est totalement réciproque.

Vos messages décuplent ma motivation à travailler avec toujours plus d'ardeur pour poursuivre la transformation de notre beau pays, le Gabon, et améliorer la vie de nos populations.

En 2022, et au-delà, je serai là. Pour vous. Pour chacun d'entre vous.

*Bongo Ondimba*